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ASSEMBLÉE NATIONALE
16ème législature

Situation des producteurs de noix du Périgord
Question écrite n° 8775

Texte de la question

M. Serge Muller interroge M. le ministre de l'agriculture et de la souveraineté alimentaire sur la crise que
subissent les producteurs de noix du Périgord et les solutions qu'il compte y apporter. Avec 9 000 hectares de
vergers et 38 000 tonnes de noix produites par an, la noix du Périgord est devenue une filière agricole
incontournable. Alors qu'elle bénéficie de l'AOP depuis 2004, la voici désormais menacée par la concurrence
internationale déloyale provoquée par le libre-échange promu par le Gouvernement et l'Union européenne, la
pression des centrales d'achat et des frais de stockage extrêmement élevés. La crise que traverse la filière est
une des plus violentes qu'elle ait connues jusqu'ici et le désespoir gagne les nuciculteurs. Aussi, il lui demande
de prendre la mesure de la crise qui couve dans cette filière et de bien vouloir lui indiquer son plan d'action pour
protéger cette AOP, relancer la filière oléicole en noix et celle de ses produits dérivés comme le brou de noix et
de permettre aux nuciculteurs de pouvoir vivre de leur travail en leur garantissant des prix de vente dignes.
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